



5. Postulat Gaby Gossweiler (FDP) und 1 Mitunterzeichnende "Tagesschule light beziehungsweise Halbtageschule für Dübendorf" / Begründung und Überweisung GR Geschäft Nr. 208/2013

Begründung Postulat:

Gaby Gossweiler (FDP)

„Im Vorfeld dieser Gemeinderatssitzung haben Andrea Kennel und ich zur Kenntnis nehmen müssen, dass unser Postulat anders aufgenommen worden ist als von uns gemeint. Wir wollten verbindliche Antworten auf unserer Fragen und wir wollten eine grundsätzliche Aussage des Stadtrates – wir wollten zum jetzigen Zeitpunkt keine 1:1-Umsetzung unseres Postulats. Uns ist klar geworden, dass ein Beharren auf unserem Postulat nicht zielführend ist und ziehen dieses zurück. Gleichzeitig mit dem Rückzug des Postulats reichen wir heute Abend unsere Fragen in Form einer Interpellation ein.“

Die Richtigkeit bescheinigt

Beatrix Peterhans
Gemeinderatssekretärin